
Klub der Freiheitlichen Bezirksräte Wien Penzing

Der unterfertigte Bezirksrat stellt namens der Fraktion der Freiheitlichen Bezirksräte auf der 
am 13.12.2017 stattfindenden ordentlichen Sitzung der Bezirksvertretung von Wien Penzing 
gemäß § 23 der Geschäftsordnung folgende

Anfrage

1.) Wie viele Baubewilligungen wurden 2016 und im 1.Halbjahr 2017 in Penzing 
eingereicht?

2.) Wie viele dieser Bauvorhaben wurden bis heute nicht verwirklicht?
3.) Bei wie vielen dieser Bauvorhaben wurde um Wohnbauförderung angesucht bzw. 

wurden von gemeinnützigen Wohnbaugesellschaften eingereicht?  
  

Begründung
Öffentliches Interesse

BR Barbara Drahosch, MBA                      
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